
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE EDUCAÇÃO FÍSICA
DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO

Aos trinta dias do mês de Setembro de 2013, na unidade CeCAES - Centro de Ciências
Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, campus
Muzambinho, reuniram-se os membros do colegiado do curso de Educação Física para realizarem a
reunião do colegiado com pautas apresentadas pela Prof", Daniela Gomes Martins Bueno. A reunião
contou com a presença do Prof. e Coordenador Rafael Castro Kocian, Prof. Dênis Bueno da Silva,
Prof. Fabiano Femandes da Silva, Prof. Mateus Camargo Pereira, Prof. Wagner Zeferino de Freitas,
Prof. Renato Aparecido de Souza, Prof". Elisângela Silva, Prof'. Ieda Mayumi Sabino Kawashita e a
Prof'. Januária Andréa Souza Rezende. Iniciando a reunião do colegiado a Prof", Daniela apresenta
trechos de artigos da UNESP onde relatam assuntos sobre o PCC e abre a partir daí a discussão que
engloba a prática e a teoria dos componentes curriculares do curso de Educação Física. A Prof".
Daniela apresenta a importância da prática como componente curricular e o caráter informativo que
ela representa na complementação do curso de bacharelado. A seguir o Prof. Rafael apresenta uma
sugestão para que os professores presentes na atual data, assistissem a um filme e a um
documentário para que analisassem e voltassem a discutir na próxima reunião do colegiado com
objetivo de estimulá-los a trazer demandas para a próxima discussão. O Prof. Renato partindo da
sugestão do Prof. Rafael, apresenta conteúdos relacionados à pesquisa científica em que prevê a
inserção da prática tendo como antecedente o plano pedagógico. Como resolução do PCC, ficou
adiado para que os professores vissem o filme e o documentário apresentado pelo Prof. Rafael e
retomassem na próxima reunião do colegiado para retomar a discussão. A seguinte pauta, informa
sobre o curso de Bacharelado para o reconhecimento do MEC. A Prof". Daniela expõe a data de
30/10/2013 para formalizar a solicitação do reconhecimento e pede aos professores e responsáveis
pelos laboratórios do curso de Educação Física que atualizem os materiais contidos nos laboratórios
e seus regulamentos caso haja algumas mudanças, pede a atualização também dos currículos dos
professores e as ementas das disciplinas do bacharel. Outra questão pautada foi sobre os
empréstimos de materiais da unidade CeCAES, onde o Prof. Fabiano apresenta o desfecho,
opinando que o material seja reservado para o uso pedagógico podendo apenas solicitar o
empréstimo de parte dos materiais. A reunião iniciou-se às 8:42 horas e foi finalizada às 11:23
horas. Nada mais havendo a discutir, eu Jaqueline Bueno Gonçalves lavrei. resente ata que segue
assinada por todos.


